



News Title : Bulan Literasi Kripto Telah Sukses Dilaksanakan Selama Mei 2024

Media Name : republikrupiah.com

Journalist : Musa Andy

Publish Date : 05 June 2024

Tonality : Positive

News Page :

News Value : 1,500,000

Resources : Malikulkusno Utomo (Sekretaris Jenderal Aspakrindo – ABI), Olvy Andrianita (Sekretaris Bappebti)

Ads Value : 500,000

Section/Rubrication : home

Topic : Bulan Literasi Kripto

Bulan Literasi Kripto Telah Sukses Dilaksanakan Selama Mei 2024

By Musa Andy June 5, 2024 144 pm



Asosiasi Blockchain dan Pedagang Aset Kripto Indonesia (Aspakrindo – ABI) dengan dukungan Kementerian Perdagangan Republik Indonesia Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) telah sukses melaksanakan Bulan Literasi Kripto (BLK) 2024 yang berlangsung sejak 3 Mei – 30 Mei 2024.

Kegiatan selama "Eksplorasi Crypto for Tomorrow's Investor" BLK 2024 bertujuan untuk meningkatkan pemahaman yang kuat dan memastikan keabsahan yang aman serta nyaman untuk inklusi finansial, serta mendorong pertumbuhan teknologi di Indonesia.

"Salah satu tujuan kegiatan kegiatan Bulan Literasi Kripto (BLK) 2024 telah terlaksana salah satu itu itu adalah untuk meningkatkan literasi keuangan di berbagai kota, yang kami harapkan semakin membawa awareness bagi masyarakat yang semakin banyak investor aset kripto di Indonesia," kata Sekretaris Jenderal (Dirjen) Asosiasi Sekuritas Aspekindo – ABI.

Rangkaian Acara Bulan Literasi Kripto 2024



Selama Mei BLK telah melakukan serangkaian acara termasuk pembalasan, roadshow, dan upacara penutupan.

BLK dibuka dengan serangkaian diskusi seperti pertemuan para ahli dan regulator industri kripto di Indonesia. Acara ini dihadiri oleh mitra pemerintah seperti Kementerian Koordinator Bidang Kesejahteraan Republik Indonesia (Kemendiknas), Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo), Direktorat Jasa Keuangan (DJK), Badan Riset Inovasi Nasional (BRIN), Kementerian Perdagangan (Kemdagin), serta organisasi independen seperti Bursa Kripto Nusantara (CKN), Kring Komunitas Indonesia (KI), Indonesia dan Custodian (IC2), Invest Catalysts, dan berbagai media kripto nasional, serta 93 anggota dari asosiasi.

Bulan literasi kripto yang diadakan selama satu bulan penuh diharapkan akan dapat mengembangkan industri kripto di Indonesia. Besar harapan kami bahwa BLK ini akan semakin meningkatkan kesadaran kami sebagai regulator dan akan terus memperluas masyarakat yang lebih luas serta mendukung pertumbuhan dan inovasi aset kripto di Indonesia. Serangkaian acara ini juga menjadi kegiatan yang akan terus berlanjut ke depan, yaitu di PT Kapsa Bappebti, Kapsa, dalam kegiatan Opening Ceremony BLK 2024 di Theorem New Jakarta, Jakarta, Kamis (20/5/2024).



Roadshow pun telah dilaksanakan pada 6 Mei hingga 29 Mei di sembilan kota yaitu Jakarta, Bandung, Palembang, Yogyakarta, Surabaya, Malang, Medan, Suk, dan Balikpapan. Setiap roadshow dihadiri oleh perwakilan dari para peserta dan komunitas kripto lokal dan jumlah registrasi mencapai 300 peserta per kota. Tidak ketinggalan industri juga Indonesia seperti Asosiasi Bappebti, Oby Andrianita, S.E., dan regulator kripto seperti Anggota Asosiasi Kring Komunitas Indonesia (KI), dan berbagai peserta untuk bertukar secara mendalam mengenai topik-topik terkait kripto, mulai dari teknologi hingga aspek regulasi dan investasi kripto anti-DOXX.

Selain melalui roadshow, BLK menggelar Opening Ceremony yang sekaligus menjadi puncak acara BLK 2024. Acara penutupan digelar bertema "Satu Bulan 30 Mei 2024 di Sky Memento Impian Lantai 8".



Prinsip acara penutupan diadakan saat acara "Eksplorasi dengan Tema 'Eksplorasi New Generation Through Crypto Investor'" yang menghadirkan publik figure yaitu Brandon Saphi, Andy Seryno, Ibtisam Husein dan Ernest Mulya, C-Level Asosiasi (Asosiasi dan IFA).

Acara ini juga dihadiri oleh berbagai pemerintahan, seperti Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Kementerian Komunikasi dan Informatika, Kementerian Perindustrian dan Ekonomi Kreatif, serta Badan Penerbitan dan Perdagangan Nasional. Selain itu, kami mengundang narasumber internasional (KABN) yang termasuk di antara Asosiasi Perdagangan Luar Negeri (ALN) dan KAHN. Beragam sektor dan regulatory Organization (RO) aset kripto yaitu Bursa Kripto, Kring Komunitas, dan Asosiasi Investor (AIKI).

Dalam acara penutupan ini, Sekretaris Bappebti, Oby Andrianita, mengatakan BLK 2024 yang dilaksanakan pada bulan ini dapat efektif meningkatkan literasi dan meningkatkan literasi perdagangan aset kripto. Walaupun BLK diluncurkan hari ini, Literasi Aset Kripto belum usai dan harus terus "dipertahankan".



Olvy juga mengungkapkan pada dasarnya perdagangan aset kripto adalah high risk return sehingga masyarakat juga harus memahami mekanisme perdagangannya, jika pedagang yang bersedia di Bappebti, menggunakan dana BLK, bertukar aset yang sedang ditawarkan maka yang harus, serta jangan pernah mudah percaya dengan yang "terlalu tinggi".

BLK 2024 didukung oleh berbagai pemerintahan kripto termasuk di Indonesia dan dunia, seperti ECTI Tokan, INDOXIA, Tascopy, Linnix, Tether, serta organisasi seperti CTA, AITICA, dan KAHN.

Dalam kegiatan Bulan Literasi Kripto, Aspekindo – ABI juga menjalin kerja sama dengan sejumlah media bermitra, di mana CryptoDus Indonesia dan Channelis berperan sebagai official media partner yang mendukung BLK. Acara penutupan BLK dapat kembali ditonton di kanal Youtube Aspekindo – ABI.